



Con la presencia de Yamila Peña Ojeda, [Fiscal General de la República de Cuba](#), se desarrolló el balance anual del trabajo de la Fiscalía Provincial de Las Tunas.

Fiscalía Provincial Las Tunas: Misión y Funciones

Misión

La Fiscalía Provincial Las Tunas es el órgano del Estado que tiene como misión fundamental ejercer el control de la investigación penal y el ejercicio de la acción penal pública en representación del Estado, así como velar por el estricto cumplimiento de la Constitución, las leyes y demás disposiciones legales por los órganos del Estado, las entidades y por [los ciudadanos](#).

Funciones

- Velar por el cumplimiento de la Constitución, las leyes y demás disposiciones legales por los organismos del Estado, las entidades económicas y sociales y por los ciudadanos.
- Atender las reclamaciones que presenten los ciudadanos sobre presuntas violaciones de sus derechos.
- Dictaminar a instancia de la Asamblea Nacional del Poder Popular o del Consejo de Estado, acerca de la constitucionalidad de las leyes, decretos leyes, decretos y demás disposiciones generales.

Realiza Fiscalía Provincial Las Tunas balance anual

Categoría: Generales-Fiscalía Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 12:32

Visto: 18112

- Ejercer en representación del Estado las acciones judiciales que correspondan conforme a la legislación vigente, en función del interés social y en su caso, en representación de menores, ausentes e incapaces.
- Sustanciar expedientes de orden administrativo, según las regulaciones legales.
- Comprobar el cumplimiento de las leyes, reglamentos y disposiciones sobre el tratamiento a menores de edad infractores o con trastornos de conducta y de los menores acogidos en instituciones asistenciales.
- Participar en las tareas de prevención del delito y en la lucha contra toda manifestación de delincuencia o conducta antisocial, adoptando las medidas necesarias a ese efecto.

Fiscalía Provincial Las Tunas: Balance anual



Durante la mañana de este 22 de enero se desarrolló el balance anual de la Fiscalía Provincial de Las Tunas. El espacio contó con la presencia de la Fiscal General de Cuba y de dirigentes provinciales de esta rama, del Gobierno y del Partido.

En el espacio fueron bien identificadas las prioridades para este 2020 buscando siempre mejorar la gestión del colectivo a partir de las experiencias acumuladas hasta el pasado en cierre. En este aspecto William Ramírez Pérez, miembro del Buró Provincial del Partido Comunista de Cuba, realizó un llamado a consolidar los

Realiza Fiscalía Provincial Las Tunas balance anual

Categoría: Generales-Fiscalía Última actualización: Lunes, 24 Febrero 2020 12:32

Visto: 18112

resultados obtenidos hasta la fecha a la vez que se debe lograr avanzar a partir de los retos propuestos para el presente año.

Se desarrolla este 22 de enero el balance anual de la Fiscalía Provincial de Las Tunas con la presencia de la Fiscal General de [#Cuba](#). Colectivo comprometido con su pueblo, que avanza y ha identificado bien las... <https://t.co/Syr4Y3OqJe>

— José Antonio Castro Galán (@joseant47520298) [January 22, 2020](#)

